

# 九条北小学校 校長室だより

N0.38 令和4年2月7日



立春が過ぎ、季節は春に向かっていく時期となりましたが、先週末より、再び気温が下がったように感じます。学校では1年間のしめくくりの学期を迎、児童たちもがんばっています。



## ★「新1年生保護者説明会」を実施しました！★

2月3日（水）、新1年生保護者説明会を実施しました。実施にあたって、マスク着用・アルコール手指消毒等の感染症対策へご協力いただき感謝しています。

説明会では、入学までのご準備いただくことを中心にお話ししました。九条北小学校でも、新1年生が安心して楽しい学校生活をくれるように、入学に向けて準備をすすめています。お子様のご入学を、心よりお待ちしています。

### ＜入学式＞

日時：4月7日（水）

受付：9：30～9：45

開式：10：00

場所：九条北小学校 講堂

※ 就学通知書を受付へご提出ください。



新1年生のご入学を心待ちにしています！

\*説明会でお伝えしましたが、保護者メールの登録をお願いいたします。

## ★ 言葉の力！ ★ \*児童朝会で、次のような話をしました。

少し前の歌ですが「言葉の力を」という歌を聞いたことがありますか？その歌の歌詞から、少し紹介します。

「言葉の力 あなたに届くから  
思いを伝えるための 一番の表現法さ  
だからこの歌 あなたに届くかな？  
仲間と分かり合える 最高の手段さ」で始まります。  
「今日も一日始まる 出会い頭にするあいさつ  
どうもおはようございます  
話すことがなくても言葉を 交わす  
それで何か変わるってこともないけど  
心安らぐ 人と人がつながってく  
君の未来も広がってく」

「ある日のこと 公園で遊ぶ二人の少年  
些細なことが原因で 意地はってけんかしている  
その別れ際 一人の少年が言った言葉で少年は傷ついてる  
言った少年も後悔してるけど  
変なプライドが邪魔をしてる どうすればあの日に戻れる  
簡単なことさ 心からの言葉  
あの日はごめんな 二人に笑顔が戻った」

日常の中で、ありそうな場面ですよね。「おはようございます」で心安らぎ、人と人がつながる、「ごめんな」で笑顔がもどる。「おはようございます」「ごめんね」以外にも、たくさんありますよね。九条北小学校では、今週「言葉づかい週間」です。相手とつなぐ大切な言葉…この1週間は、特に意識してみましょう。